

Amir Khalif

Akkordeon



1985 Abitur in Damaskus / Syrien

1985 - 2000 Musiklehrer an der Musikschule in Damaskus

2021 abgeschlossener Zertifikatslehrgang Musikpädagogik für Musiker*innen verschiedener Kulturen

Seit 2015 arbeitet er mit pflegebedürftigen, älteren Menschen musikalisch zusammen und gründete einen Seniorenchor. Es ist ihm dabei ein besonderes Anliegen, diesen vielleicht letzten Lebensabschnitt älterer und hilfsbedürftiger Menschen so angenehm und würdevoll wie möglich mitzugestalten.

2023 hat er den Verein „Afamia“ für Musik Kultur und Kunst e.V in Koblenz-Lützel gegründet.

Seit August 2022 unterrichtet er das Fach Akkordeon an der Kreismusikschule Mayen-Koblenz.